

Le collectif DOUAR DIDOULL organise son 3<sup>ème</sup> festival des luttes à PLOUGONVER les 28 et 29 juillet prochain, au cours de ce festival (entrée 8€ par jour) des conférences, des films, des concerts et un fest noz sont programmés; le samedi 28 à 14 h il y aura une conférence de Thomas LAPORTE ambassadeur negaWatt sur ce scénario, nous laissons la parole à l'association pour se présenter

Face aux défis que représentent le dérèglement climatique, l'épuisement des ressources et le risque d'un accident nucléaire, les fondateurs de l'Association négaWatt se sont donné pour objectif de montrer qu'un autre avenir énergétique est non seulement réalisable sur le plan technique, mais aussi souhaitable pour la société.

Association à but non-lucratif créée en 2001, négaWatt est dirigée par un collège de membres actifs, la Compagnie des négawatts, qui rassemble une vingtaine d'experts impliqués dans des activités professionnelles liées à l'énergie. Tous s'expriment et s'engagent à titre personnel au sein de l'association

Notre vision est fondée sur la démarche négaWatt, une approche de bon sens reposant sur trois piliers. Elle consiste d'abord à réduire les besoins par la sobriété dans les usages individuels et collectifs de l'énergie. L'efficacité permet ensuite de diminuer la quantité d'énergie nécessaire à la satisfaction de ces besoins. La priorité peut enfin être donnée aux énergies renouvelables qui, grâce à un développement ambitieux mais réaliste, peuvent remplacer progressivement les énergies fossiles et nucléaire.

Sur la base de cette démarche, l'association a mis au point un scénario énergétique à horizon 2050 traduisant une évolution possible de notre système énergétique. Dans la continuité de ce travail de prospective, l'association assure également une action de plaidoyer auprès des décideurs politiques et économiques, afin que soit mise en œuvre une véritable transition énergétique.

Convaincues par nos analyses et séduites par nos propositions, de nombreuses personnes, professionnels de l'énergie ou citoyens avertis, ont rejoint l'association qui compte aujourd'hui près de 1200 adhérents, représentant un pilier essentiel de son essor et de sa pérennité.

Plus de renseignements sur le scénario négaWatt : [la vidéo de 3 minutes](#) de présentation du scénario négaWatt, la [brochure de 12 pages](#) disponibles sur notre site internet ; l'adresse de notre site : [www.negawatt.org](http://www.negawatt.org)

Le programme complet du festival des luttes :

<http://alternatives-projetsminiers.org/festival-des-luttes-les-28-et-29-juillet-2018-a-plougonver-22/>